

Mahasiswa KKN 243 Adakan Rumah Belajar Untuk Anak-Anak



Mahasiswa KKN 243 Adakan Rumah Belajar Untuk Anak-Anak

UNIMALNEWS | Lhokseumawe - Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran dan Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) Universitas Malikussaleh Kelompok 243 mengadakan kegiatan Rumah Belajar, di Gampong Meunasah Dayah Kecamatan Muara Satu, Lhokseumawe, Minggu (14/11/2021).

Mahasiswa yang tergabung dalam kelompok KKN 243 adalah Very Wahyudi (Teknik Industri), Chairul Nisa (Agroekoteknologi), Azizi Rahmatillah, Dea Safitri, Rahmi Mahbengi, Chery Chairunnisa, Novrita (Manajemen), Aldo Pratama Dalimunthe (Teknik Industri), Reka Sudirman (Ilmu Komunikasi), dan A Zidny Azis Tanjung (Teknik industri). Mereka semua dibawah naungan Dosen Pembimbing Lapangan (DPL), Ti Aisyah MSP.

Ketua Kelompok 243, Aldo Pratama Dalimunthe mengatakan, anak-anak yang tinggal di gampong tersebut sangat antusias mengikuti kegiatan Rumah Belajar yang diterapkan selama 2 hari dalam seminggu, kegiatan ini dilaksanakan setiap hari Senin dan hari Rabu di balai pengajian gampong setempat.

“Semoga dengan kegiatan yang kami terapkan dapat meningkatkan minat baca siswa siswa tersebut dan meningkatkan mutu pendidikan ,”katanya.

Menurutnya, hal ini sangat berhubungan sekali dengan pendidikan, karena menuntut ilmu itu salah satu jembatan menuju era pendidikan yang berkualitas.

kelompok 243 berharap lebih kepada masyarakat agar berpartisipasi membantu meningkat mutu pendidikan di daerah tersebut.

Aldo menyebutkan, pendidikan adalah pembelajaran pengetahuan, keterampilan, dan kebiasaan sekelompok orang yang diturunkan dari satu generasi ke generasi berikutnya melalui pengajaran, pelatihan, atau penelitian. “Para mahasiswa mengharapkan siswa siswi di daerah tersebut mendapat perhatian pendidikan yang lebih baik, mengingat proses belajar yang didapatkan dari sekolah tidaklah cukup bagi anak-anak yang masih duduk di bangku SD dan SMP Gampong Meunasah Dayah,” ungkapnya.

Dosen Pembimbing lapangan, Ti Aisyah menyampaikan, pentingnya Rumah Belajar bagi masyarakat baik itu untuk kalangan umum maupun anak-anak sebagai sumber informasi, memperluas wawasan dan pengetahuan bagi masyarakat dan anak-anak.

“Rumah Belajar tujuannya memberikan layanan kegiatan belajar mengajar, menumbuhkan minat baca dan ilmu tambahan bagi anak-anak dan kalangan remaja dengan menyediakan tempat yang nyaman dan menarik, juga tersedia buku -buku yang menarik untuk dibaca dan juga belajar matematik, dan bahasa inggris,” tutupnya.[tmi]

Tanggal: 15 November 2021

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Lhokseumawe](#), [KKN](#),